



Municipio de Cholchol presenta proyecto que busca modernizar y mejorar uno de los principales accesos a la comuna



En el marco de su compromiso con el desarrollo urbano, la seguridad y el fortalecimiento de la identidad local, el Municipio de Cholchol, liderado por el alcalde, Álvaro Labraña, anunció la elegibilidad de un nuevo proyecto que permitirá el mejoramiento integral de uno de los principales accesos a la comuna.

La iniciativa contempla la reposición de veredas, el mejoramiento del sistema de luminarias y del espacio

público, habilitación de pasos peatonales, plantación de árboles nativos, la instalación de letras volumétricas con el nombre de la comuna y accesos vehiculares desde la entrada del Puente Renaco hasta la calle Aníbal Pinto, contribuyendo no solo a la seguridad y funcionalidad del espacio, sino también a la puesta en valor del entorno urbano y la promoción de la identidad local.

El alcalde, Álvaro Labraña, destacó

la importancia de este proyecto para la comunidad. “Estamos muy contentos de que esta iniciativa haya sido declarada elegible, ya que representa un paso significativo para seguir construyendo una comuna más amable, segura y con espacios públicos que nos representen como cholcholi-

(SECPLA), responde a una demanda sentida por vecinos y vecinas del sector, y forma parte del plan de mejoramiento de infraestructura urbana que la administración municipal ha priorizado para los próximos años.

En las próximas semanas, se espera



nos y cholcholinas”, afirmó.

Este proyecto, impulsado por la Secretaría de Planificación Comunal

avanzar hacia la aprobación técnica y posterior financiamiento del proyecto, para dar inicio a su ejecución dentro del presente año.